

9月号

荒川区立第四峡田小学校

校長 宮原 典子

よんはけ教室

令和5年9月4日

# よんはけだより

新学期が始まり、よんはけ教室に子供たちの元気な姿が戻ってきました。長い夏休みを終え、久しぶりに会った子供たちはひと回り成長したように感じられます。

2学期は音楽会などの大きな行事があります。子供たちがそれぞれのもつ力を発揮し、楽しく安心した学校生活を過ごせるよう、支援していきます。今学期も引き続き、よんはけ教室への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

## 《7月の活動より》果樹園ゲーム

果樹園ゲームは、「みんな対カラス」のゲームです。どこにどんな果物があつたのかを記憶しながら、カラスより先にすべての果物を収穫します。

活動のめあては、「声をかけ合いながら協力すること。協力の仕方にはいろいろありますが、気付いたことをアドバイスしたり手伝ったりすることも協力のひとつであることを事前に確認して進めました。

活動中は、お互いに「ここ、リンゴだよ」「あそこがサクランボじゃない？」と、積極的に伝え合う姿が見られました。間違えたときなどは、「ごめん」「大丈夫だよ」「ドンマイ」など、ふわふわ言葉をかけ合うこともでき、協力しながら活動を楽しんでいました。

## 《9月の学習予定》

4日・7日：「サイコロトーク」  
(わかりやすく話したり聞いたりする学習)

11日・14日：「ボール並べゲーム」  
(友達と話し合いながら進めていく学習)

21日：「よく見てよく見て」  
(自分に合った「見方」を知る学習)

25日・28日：「チャレンジマン」  
(体を動かしたり協力したりする学習)



## 来年度（令和6年度）の よんはけ教室の利用について

よんはけ教室では1年単位で振り返りを行い、次年度の利用について検討していきます。下記を御確認のうえ、御協力をお願いいたします。疑問や質問等がございましたら、遠慮なくよんはけ教室まで御連絡ください。

◎来年度のよんはけ教室の利用については、御家庭・学校・よんはけ教室の三者の意見をもとに考えます。

◎9月に、継続意向のアンケートや面談についての手紙を配布します。御確認をお願いいたします。

◎来年度のよんはけ教室の利用について決定後、荒川区に申請をします。申請書の記入をお願いすることになりますので、御承知おきください。

◎申請後、区の判定会にて、継続・退室の適否が決定します。